



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su adhesión a la celebración del **Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo**, instaurado por **Asamblea General de la Organización de la Naciones Unidas - ONU - el 28 de abril de cada año**, cuyo tema para la campaña del año 2015 es **“Únete a la construcción de una cultura de la prevención en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo”**.

Dr. MAURICIO D'ALESSANDRO
Diputado
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La celebración del **Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo** consiste en una campaña anual internacional para promover en todo el mundo el trabajo seguro, saludable y decente, la prevención de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales. Se trata en definitiva de una campaña de sensibilización cuyo objetivo es centrar la atención a nivel internacional sobre las nuevas tendencias en el ámbito de la seguridad y la salud en el trabajo.

El 28 de abril es también el día en el que el movimiento sindical mundial celebra su **Jornada Internacional de Conmemoración de los Trabajadores Fallecidos y Lesionados**, para así honrar la memoria de las víctimas de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, y se organizan con este motivo movilizaciones y campañas en todo el mundo.

Desde el año 2003, la **Organización Internacional del Trabajo -OIT-** observa el Día Mundial haciendo hincapié en la prevención de los accidentes y las enfermedades en el lugar de trabajo, apoyándose en las características tradicionales que fortalecen su acción: el tripartismo y el diálogo social.

Contar en el calendario con la conmemoración de un día como este, forma parte de la estrategia global en materia de seguridad y salud en el trabajo de la OIT para fomentar una cultura de prevención en materia de seguridad y salud para todas las partes implicadas. Uno de los pilares de dicha estrategia son las actividades de movilización;

El Día Mundial es una herramienta importante para sensibilizar a la población sobre cómo hacer que el trabajo sea seguro y saludable y sobre la necesidad de darle un mayor peso político a la seguridad y la salud en el trabajo.

Por lo expuesto, invitando a que nos unamos en la celebración de este día tan importante, es que solicito a las Sras. y Sres. Diputados de esta Honorable Cámara acompañen con su voto el presente Proyecto de declaración.

Dr. MAURICIO D'ALESSANDRO
Diputado
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.